

# Der Kreislauf von Rechtschaffenheit und Schlechtigkeit

In der Geschichte des Buches Mormon fällt ein wiederkehrender Kreislauf auf, der sich beim Aufstieg und Fall von Völkern wie auch einzelner Menschen vollzieht. Besonders deutlich kann man diesen Kreislauf in Helaman 3 bis 12 und in 3 Nephi 5 bis 9 erkennen. In Helaman 12:2-6 fasst Mormon den Kreislauf zusammen. Beachten Sie die relativ kurzen Zeiträume, in denen sich die Nephiten von der

Schlechtigkeit zur Rechtschaffenheit hin entwickeln und dann wieder in Schlechtigkeit verfallen. Das Volk der Jarediten durchlief ebenfalls den gleichen tragischen Kreislauf. Die folgende Übersicht zeigt, wie sich der Kreislauf von Rechtschaffenheit und Schlechtigkeit in den Büchern Helaman und 3 Nephi wiederholte:

